



PROGRAMME

BINIC - RANDO



Mardi 27 février 2018

Date Heure Animateur	COMMUNE	PARCOURS	LIEU DE DEPART	Difficulté
27 février – 14H REMI JACQUES	PLERIN	CIRCUIT DU ROSELIER RANDO DOUCE	PARKING PARCOURS DE SANTE LES ROSAIRES	2+

Durée : 11 mn Distance aller-retour : 20 km

<http://fr.mappy.com/itineraire#/1/M2/Titinerary/IFRPlace%20Le%20Pommelec%2C%2022520%20Binic/TOLes%20Rosaires%2C%2022190%20PI%C3%A9rin/GP1.355/N151.12061,6.11309,-2.57498,48.50496/Z6/>

Louis Guilloux



L'écrivain briochin qui aimait se promener à Plerin a souvent mentionné notre agglomération dans son œuvre.

En voici quelques extraits :

Le port du Légué

La grue continuait d'aller et de venir, plongeant sa benne dans les soutes d'un cargo pour en ramener le charbon qu'on lâchait dans les wagons arrêtés le long du quai et qu'allait emmener une petite locomotive vieillotte pareille à celle des chemins de fer départementaux.

« L'Herbe d'oubli »

Sur Jules LEQUIER

Dans la préface à sa « Philosophie de Jules Léquier », Jean GRENIER fait état d'une première et double influence dont l'action se fit sentir sur le philosophe « il faudrait, écrit-il, avec l'influence de l'éducation catholique sur Jules LEQUIER signaler l'influence du pays sur sa sensibilité. Ce n'est pas en vain que LEQUIER est né en Bretagne, de parents bretons et qu'il y a passé toute sa vie ».

« Ma Bretagne »

J'apprenais que LEQUIER avait été l'ami de RENOUVIER, que c'était à RENOU-

VIER que l'on devait le monument élevé sur sa tombe dans le cimetière de Plerin.

« L'herbe d'oubli »

La plage des Rosaires

Tous les bourgeois de la ville étaient là avec leurs gasses sur la plage couverte de tentes bariolées qui formait une vaste et longue courbe entre deux pointes de rochers, belle plage de sable tiède et fin comme de la cendre.

« Le jeu de patience »

Le Roselier

Quand je reviens aujourd'hui au Roselier, je ne reconnais plus rien de ce qui m'enchantait naguère. Le sémaphore a disparu : les Allemands l'on

fait sauter. Longtemps encore après leur départ on en voyait les ruines.

« L'herbe d'oubli »

Plermont

Nous y allâmes un après-midi vers la fin de l'été. Ce fut une longue promenade vers la mer jusqu'à un étroit chemin de terre à l'entrée duquel un simple panneau de bois indiquait que ce chemin conduisait au lieu-dit la Ville Gaudu.

« L'herbe d'oubli »

Georges PALENTE, le philosophe qui possédait une maison à la Granville à Hillion, Servit de modèle à « Cripure » le héros du « Sang noir » paru en 1935.

« Annuaire » Les Amis de Louis GUILLIUX »

